



Mario Andrade Cervantes En la Universidad Autónoma de Aguascalientes estamos trabajando de manera estrecha con otras instituciones de educación superior e instituciones públicas, con el objetivo de dirigir, en conjunto, nuestras acciones al logro de importantes beneficios para toda la sociedad. En esta ocasión, el día de ayer, los universitarios fuimos sede del Foro de consulta "Justicia cotidiana" que organiza el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), en colaboración con 19 instituciones de educación superior del país, quienes en calidad de co-convocantes, estamos aportando de manera sustancial al desarrollo de una justicia más equitativa, accesible, rápida e incluyente para todos los mexicanos. En la ceremonia inaugural tuvimos la fortuna de contar con la presencia del ingeniero Carlos Lozano de la Torre, gobernador constitucional del estado, y quien, con su asistencia respaldó, y dio testimonio, de la intensa jornada de trabajo que tuvimos en nuestra universidad. Además, nos acompañó el doctor Sergio López Ayllón, director general del CIDE, y a quien quiero agradecer, desde este espacio, la confianza que depositó en nuestra universidad para la realización de esta trascendental actividad de reflexión y diálogo sobre la impartición de la justicia en México. Con este foro que se realizó en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el CIDE dio inicio a una serie de foros de consulta que llevará a cabo en diversas ciudades del país, con el claro y firme propósito de escuchar la experiencia de los mexicanos en diferentes problemáticas. En estos espacios de reflexión, los cuales se realizan de forma temática, se abordan dificultades relacionadas con la justicia para las familias, los emprendedores, los usuarios de la banca y los consumidores, entre otros, y en los cuales son convocados a participar todos los ciudadanos; siendo el foro realizado en la UAA, "Justicia para los trabajadores", el primero en el país. Con esta temática puesta sobre la mesa de diálogo, los ciudadanos que nos acompañaron manifestaron su opinión sobre las diversas problemáticas que enfrentan los trabajadores de manera cotidiana. Además, se realizaron diferentes mesas de trabajo por parte de reconocidos especialistas en el tema, así como jueces, académicos e investigadores, quienes tomaron en cuenta las opiniones expresadas por los diversos participantes para conformar una serie de recomendaciones y propuestas que ayuden a mejorar el acceso a la justica en nuestro país. También tuvimos la oportunidad de contar con la destacada presencia del licenciado Alfonso Navarrete Prida, Secretario Federal del Trabajo y Previsión Social, quien nos acompañó para dictar una conferencia magistral sobre el tema laboral. De esta manera, los universitarios le damos continuidad a la labor de vinculación que desde hace años realizamos en la Universidad Autónoma de Aguascalientes en colaboración con diversas universidades, instituciones públicas, y también con el sector productivo, como parte de los programas que llevamos a cabo para enriquecer, no sólo los resultados de docencia e investigación de nuestra institución, sino también para apoyar el fortalecimiento interinstitucional con el objetivo de hacer de México un país cada vez más fuerte y congruente con los ideales de vida que tenemos todos los mexicanos.